

Wanderwoche auf Rügen

Vom: 13.05. bis 17.05.2024

Veranstalter: Wanderfreunde Sellin-Baabe-Göhren Rügen e.V.

Berichtet von: Kathrin Miehle

Neun Magdeburger Wanderfreunde reisten auf Deutschlands größte Insel, um an der von den Rügener Wanderfreunden organisierten Wanderwoche teilzunehmen. In Baabe stand jeden Morgen ein Bus bereit, um die insgesamt 50 Wanderfreunde aus ganz Deutschland an die schönsten Orte der Insel zu bringen. An den Zielorten wurden jeweils eine kürzere (10 km) und eine längere (17 km) Wanderung angeboten.



Blick auf den Königsstuhl

Höhepunkte waren zweifellos der Tag auf Hiddensee und die Wanderung entlang der Stubbenkammer. Der eine oder andere war vom Auf und Ab entlang der Kreideküste überrascht. Die traumhaften Ausblicke auf die Ostsee, in der sich die Sonne spiegelte und das frische Maigrün der Buchenwälder entschädigten aber für die körperliche Anstrengung.

Zwei Wanderungen führten uns in den Südosten der Insel. Die Halbinsel Mönchgut – wie der Name sagt ehemaliger Besitz der Zisterzienser Mönche – bezaubert durch ihre einzigartige Landschaft. Durch verträumte Dörfchen, durch Wälder und vorbei an blühenden Rapsfeldern und natürlich am Strand der Boddengewässer entlang führten uns die erfahrenen Wanderleiter und wussten dabei viel Wissenswertes zu berichten. Die sanften Hügel, die von Bäumen und Büschen gesäumten Feldwege erinnerten uns dabei sehr an unsere heimische Börde. Nach einer Stärkung mit Fischbrötchen im Hafen von Lauterbach ging es mit dem „Rasenden Roland“ zurück nach Baabe. Solch eine Bahnfahrt mit einer Dampflok, mit echtem Rauch, lautem Zischen und Tuten, ist schon etwas Besonderes.

Auch die Inselhauptstadt Bergen stand auf dem Programm. Rund um den Nonnensee, hinauf zum Rugard mit dem Ernst-Moritz-Arndt-Turm und zu guter Letzt zur ältesten Kirche der Insel, der St. Marienkirche, führte unsere Wanderung.



Am Greifswalder Bodden

Zum Abschluss der Wanderwoche gab es nicht nur IVV-Stempel und Urkunden, die Rügener Wanderfreunde überraschten uns noch mit einem Auftritt der Rügener Kindertrachtengruppe und einer Flasche echten Rügener Maiskeimöls incl. Hühnergott. Der soll allerdings nur Glück bringen, wenn man ihn selbst gefunden hat.

Wer an der Wanderwoche teilnehmen möchte, sollte sich rechtzeitig anmelden, die Plätze sind begehrt (26.-30.5.2025).